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Выборы

Местная 
Власть

Параметры 
понятны

ПЕрВОЕ чтение прошел 
бюджет городского округа 
Верхняя Пышма на 2012 год. 
Впереди – сложный согласи-
тельный процесс, в ходе ко-
торого главный финансовый 
документ муниципалитета 
распишут постатейно.

Депутаты провели заседание 
в среду, 30 ноября. Рассмотре-
ли несколько вопросов, про-
тесты прокурора на некоторые 
решения, принятые в недав-
нем прошлом, новую редак-
цию Правил благоустройства, 
обеспечения санитарного со-
держания территорий, обра-
щения с бытовыми отходами 
в городском округе Верхняя 
Пышма. Кстати, это вторые 
слушания документа, и, по 
мнению прокуратуры, Поло-
жение нужно доработать су-
щественно.

Главным же вопросом по-
вестки было рассмотрение 
в первом чтении решения о 
бюджете городского округа 
на 2012 год. Но прежде при-
няли к сведению исполнение 
бюджета года текущего. Де-
путаты с удовлетворением 
отметили, что исполнение 
доходной части идет с перевы-
полнением плана, особенно 
– от оказания платных услуг, 
реализации квартир, находя-
щихся в собственности му-
ниципалитета, и земельных 
 участков. 

Однако отмечается недобор 
по статьям реализации муни-
ципального имущества. Но, 
скорее всего, и по данному 
направлению администрация 
план выполнит. 

Что же касается бюджета 
следующего года, то, по сло-
вам главы администрации 
городского округа Верхняя 
Пышма Александра Милюти-
на, основой бюджетной поли-
тики в 2012 году станет приня-
тие всех мер по обеспечению 
устойчивого роста экономики 
и повышения благосостояния 
населения. 

Бюджет предстоящий, как и 
бюджет нынешний, включает 
очень большую инвестицион-
ную составляющую, и поэтому 
снова будет очень напряжен-
ным.

Администрация ставит пе-
ред собой задачу сохранить в 
полном объеме налогооблага-
емую базу. А с учетом того, что 
системообразующим для му-
ниципалитета, по-видимому, 
останется налог на доходы 
физических лиц, то предстоит 
планомерная работа с рабо-
тодателями на территории с 
целью увеличения его соби-
раемости.

Кроме того, одна из задач на 
будущее – расширение нало-
гооблагаемой базы, привле-
чение также и внебюджетных 
средств для реализации полно-
мочий местного значения. 

В целях обеспечения мак-
симальной открытости и до-
ступности для населения му-
ниципальных услуг, предстоит 
ускорить переход к предостав-
лению этих услуг в электрон-
ном виде. Запланировано 
также развитие социальной и 
коммунальной инфраструкту-
ры во всех населенных пунктах 
городского округа. 

Депутаты, как было сказано, 
приняли решение о бюджете 
на 2012 год в первом чтении, 
составили график работы со-
гласительных комиссий и на-
значили 12 декабря датой пу-
бличных слушаний.

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

традиция встречать день вы-
боров как праздник родилась 
не одно десятилетие назад, в 
советские еще времена. и как 
бы ни менялась жизнь, многие и 
сегодня идут на выборы как на 
праздник. 

Оживленная праздничная ат-
мосфера царила в этот день на всех 
избирательных участках. Казалось 
бы, что особенного: прийти, взять 
бюллетени, поставить отметку на-
против заранее выбранной строч-
ки. Но, должно быть, осознание 
ответственности, понимание того, 
что именно мы, избиратели, реша-
ем сегодня судьбу страны, форми-
руем ее будущее, и создавало то 
особое неповторимое настроение 
«праздника выборов». 

«Здравствуйте… Бюллетень об-
работан». С такими словами об-
ращались к гражданам … урны для 
голосования. И несмотря на то, что 
рядом с КОИБами (комплексами 
обработки избирательных бюлле-
теней) почти всегда был кто-то из 
специалистов, многие удивленно 
отвечали: «Здравствуйте… спа-
сибо». КОИБы были новинкой 
выборов-2011. Одновременно эти 
умные машины, которые автома-
тически считывают информацию 
с бюллетеней, появились по всей 
стране.

Одинаково активны 4 декабря 
были и ветераны, и молодежь. 
Максим Пермяков, слесарь-
ремонтник энергоцеха ОАО «Урал-
электромедь», пришел на избира-
тельный участок вместе с женой и 
четырехмесячной дочкой. 

– Я считаю, что должен проголо-
совать. Отдать долг родине, – го-
ворит Максим Борисович. – Если 
мы хотим сохранить стабильность 
в стране, добиться того, чтобы  
что-то изменилось к лучшему, мы 
обязаны проголосовать. Хотелось 
бы, чтобы больше у нас делалось 
для  детей, чтобы больше было 
детских садов, образовательных 
учреждений. Наши дети – будущее 
России, и мы должны позаботить-
ся о них сегодня. 

Члены избирательной комис-
сии без дела не сидят ни минуты. 
Первые избиратели пришли на 
участки к открытию. А к полудню 
поток стал только плотнее. Но ни 
толчеи, ни очереди на участках нет. 
Все работают быстро, уверенно. 
Не особенно мучатся с выбором 
и граждане в кабинках. Они все 
обдумали заранее и сейчас только 
ставят отметку напротив нужной 
графы.

– Хочу поблагодарить 30 тысяч 
избирателей, которые пришли на 
выборы 4 декабря и выразили свою 
гражданскую позицию, – ска- 
зала, комментируя итоги голосо-
вания, глава ГО Верхняя Пышма 
Надежда Мамаева. – Сравнивая 
результаты выборов в Государ-
ственную Думу 2007 года, сразу 
отмечу, что численность избира-
телей Верхнепышминского изби-
рательного округа увеличилась  
на 2251 голос. Если в 2007 году  
на территории городского окру-
га Верхняя Пышма было зареги-
стрировано 56696 избирателей, то 
в 2011 году – 58947.

Что касается явки избирателей, 
то в этом году она явно снизилась. 
Так, в 2007 году в выборах Госдумы 

приняли участие в голосовании 34 
тысячи избирателей, что состави-
ло более 60 процентов, то в выбо-
рах Госдумы 2011 года участвовали 
30 тысяч, это чуть больше поло-
вины от общего числа граждан, 
имеющих право голоса.

Что касается выборов депута-
тов в Законодательное Собрание 
Свердловской области, то в 2010 
году явка составила 35 процентов, 
сейчас, с учетом совмещенных вы-
боров, количество избирателей, 
принявших участие, выросло на 20 
процентов. Таким образом, наши 
избиратели активнее принимают 
участие в выборах федеральных 
органов власти.

Результаты выборов-2011 дают 
повод задуматься, проанализиро-
вать ситуацию, сделать выводы и… 
двигаться вперед.

Совершенно ясно, что время 
популистских лозунгов прошло, 
сегодня нужна конструктивная 
кропотливая работа по решению 
наболевших вопросов. Те програм-
мы, которые озвучены партиями, 
схожи в главном – повышение 
качества жизни жителей. Поэто-
му от всех депутатов всех уровней 
сегодня требуется продолжение 
начатой работы, дальнейшая реа-
лизация заявленных приоритетов 
развития страны как социального 
государства.

По словам главы Кировградско-
го городского округа Александра 
Оськина, выборы в округ прошли 
организованно. Хотя имели место 
и провокации. 

– Главное же, выборы показали, 
что жители нормально, совершен-
но адекватно оценивают ситуацию 
в Кировграде и поселках округа, – 
говорит глава. – Результаты абсо-
лютно объективны. Положитель-
ное влияние накануне выборов 
именно в нашем округе, я считаю, 

оказали встречи в трудовых кол-
лективах. Их было проведено бо-
лее двадцати, причем охватывали 
они все без исключения категории 
проживающих в округе жителей 
– от молодежи и до пожилых лю-
дей. Эффект таких встреч заклю-
чается в том, что люди приобрели 
понимание текущей ситуации, из 
первых уст услышали о работе, ко-
торую проводит администрация 
округа, узнали о планах на бли-
жайшее будущее. 

Благодарю коллектив филиала 

«Производство полиметаллов» 
ОАО «Уралэлектромедь» за высо-
кую явку, которая составила 99,4 
процента. 

Выборы депутатов Государствен-
ной Думы Федерального Собрания 
РФ и выборы депутатов Законода-
тельного Собрания Свердловской 
области стали уже историей. Мы 
вместе сформировали состав Госу-
дарственной и региональной Дум. 
И будем надеяться, что выбрали 
самых достойных. 

Алла БАРАНОВА.

О дисциплинированных избирателях,  
«умных урнах» и результатах 

Бюллетени в КОИБ опускает семья Пермяковых.

к утру 7 декабря все избирательные бюллетени были обрабо-
таны. явка во всех городах, где работают филиалы ОаО «Урал
электромедь», составила около 50 процентов. а предпочтения 
избирателей распределились так:

На выборах депутатов Государственной Думы Федерального Соб - 
рания РФ шестого созыва:

По данным Верхнепышминской территориальной избирательной 
комиссии: партия «Единая Россия» –31,19 %, далее по убывающей 
«Справедливая Россия» – 25,58 %, ЛДПР – 17,47 %, КПРФ – 16,01 %, 
«Яблоко» – 4,52 %, «Правое дело» – 2,07 %, «Патриоты России» – 0,97 %.

В Кировградском городском округе картина примерно такая же: 
партия «Единая Россия» –39,44 %, далее по убывающей – «Справед-
ливая Россия» - 23,25 %, ЛДПР – 14,81 %, КПРФ – 14,31 %, «Яблоко» 
– 4,52 %, «Правое дело» – 1,99 %, «Патриоты России» – 0,87.

Избиратели поселка Верх-Нейвинский проголосовали так: партия 
«Единая Россия» –35,08  %, далее по убывающей – «Справедливая 
Россия» – 23,0 %, ЛДПР – 16,72 %, КПРФ – 17,56  %.

В досрочных выборах депутатов Законодательного Собрания Сверд-
ловской области по партийным спискам в Верхнепышминском городском 
округе на первом месте «Единая Россия» – 31,83 %, далее – «Справед-
ливая Россия» – 27,79 %, ЛДПР – 17,51 %, КПРФ – 17,14 %, «Правое 
дело» – 3,37 %.

В Кировградском городском округе на первом месте также  «Единая 
Россия» – 31,83 %, далее – «Справедливая Россия» – 25,00 %, КПРФ 
– 15,25 %, ЛДПР – 14,78 %, «Правое дело» – 2,66 %. 

В Верх-Нейвинском  на первом месте «Единая Россия» – 35,86 %, да-
лее – «Справедливая Россия» – 25,17  %, ЛДПР – 16,43 %, КПРФ – 17,68 %.

В досрочных выборах депутатов Законодательного Собрания Сверд-
ловской области по одномандатным округам Верхняя Пышма боль-
шинством голосов (41,15 %) выбрала члена партии «Единая Россия» 
Галину Артемьеву.

Жители КГО и Верх-Нейвинского большинством почти в 40 %  
проголосовали за единоросса Владимира Никитина.
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ления инновационных предложе-
ний. Теперь руководитель подраз-
деления, в котором разработали 
идею, должен указать в предложе-
нии, кто и в какие сроки будет это 
предложение реализовывать. 

В связи с этим при обработке 
предложений появились допол-
нительные обязанности по кон-
тролю правильности оформления 
предложений  у ответственных 
уполномоченных директоров по 
направлениям.

Кроме того, более четко про-
писали мысль о том, что более 
весомое вознаграждение  должны 
получать авторы за предложения, 
поданные в контексте решения 
технических и организационных 
проблем, в  соответствии с Переч-
нем  технических и организацион-
ных проблем производства ОАО 
«Уралэлектромедь», утвержден-

«ЕВрОПЕйский квартал» на ули-
це александра козицына моло-
деет на глазах.

Еще летом один из старейших 
районов Верхней Пышмы пре-
вратился в уютный уголок Евро-
пы. Отреставрированные фасады, 
ухоженные газоны, новые асфаль-
тированные проезды… Благодаря 
ОАО «Уралэлектромедь» район 
изменился до неузнаваемости. 

На днях предприятие сделало 
детям Верхней Пышмы еще один 
подарок. В обновленном квартале 
открылся ледовый корт. Удобный, 
огороженный, с отлично залитым 
льдом, разметкой и воротами для 
юных любителей хоккея. 

Подрастающему поколению 
необходимо заниматься спор-
том, а без таких вот удобных и 
доступных, бесплатных кортов 
сделать спорт массовым – невоз-
можно. И не сосчитать, сколько 
известных спортсменов начинало 
именно так, с дворовых команд и 
катков рядом с домом. Теперь ре-
бята, мечтающие о славе хоккеи-
стов, конькобежцев, фигуристов,  
могут заниматься здесь в любое 
удобное для них время. 

Открытие дворового катка 
было простым и торжественным. 
На церемонию собрались юные  
хоккеисты, жильцы окрестных 
домов и, конечно, почетные го-
сти – руководители ОАО «Урал-
электромедь» и представители 
городской администрации.

Приветствуя собравшихся, гла-
ва верхнепышминской городской 
Думы Надежда Мамаева подчер-
кнула:

– То, что в старом районе откры-
вается новый корт – символично. 
Если здесь есть кому играть в хок-
кей и кататься на коньках, значит, 
район будет жить. Этот корт – объ-
ект частно-государственного пар-
тнерства. Нам очень повезло, что в 
Верхней Пышме есть такое пред-
приятие, как Уралэлектромедь, 
которое не только ведет бизнес, но 
и не забывает о социальной ответ-
ственности. Мы вместе развиваем 
город и вместе строим такие пре-
красные объекты. 

– Сегодня мы дарим вам новую 
спортивную площадку, хоккейный 
корт, – продолжил церемонию ди-
ректор ОАО «Уралэлектромедь» 
Владимир Колотушкин. – Очень 

хорошо, что вы, ребята, с детства 
занимаетесь таким серьезным и 
интересным видом спорта. Мы с 
вами живем в стране, где зимние 
виды спорта очень популярны. И 
я надеюсь, что на нашем корте вы 
будете не только тренироваться, 
но и просто играть в свободное 
время. Очень хотелось бы, чтобы 
этот корт жил своей жизнью не 
только зимой, когда вы все здесь на 
коньках, с клюшками, но и летом, 
когда на площадке можно будет за-
ниматься другими видами спорта.

От имени юных спортсменов ру-
ководителей поблагодарил тренер 
детской хоккейной команды Ро-
ман Акмалутдинов. 

Праздника без подарков не быва-
ет. И новая форма, в которой выш-
ли на лед начинающие хоккеисты, 
была одним из таких подарков. Пе-
ред первым матчем на новом льду 
каждый из игроков получил по 
шайбе с фирменной символикой 

ОАО «Уралэлектромедь». Слад-
кие подарки (не бывает же детских 
праздников без тортов) вручил  
ребятам председатель проф кома 
ОАО «Уралэлектромедь» Евгений 
Устюжанин. Ради такого праздни-
ка он оделся в спортивную форму 
и вызвал аплодисменты всех, кто 
собрался на церемонию откры-
тия, когда лихо пролетел по льду 
на коньках. 

Между тем, «ледовые дружи-
ны» с нетерпением ждали главно-
го – начала первого матча. И вот 
Владимир Колотушкин делает 
символический вброс. Шайба – 
на льду, шайба в игре. Зазвенели 
коньки, понеслись игроки, приго-
товились вратари. И разгорелась 
на льду во дворе первая баталия, 
закипели нешуточные хоккейные 
страсти. Которые, нет сомнения, 
закончатся только весной, когда  
растает лед.

Алла БАРАНОВА.

и всё в порядке,
если только есть площадка

Первой строительной площад-
кой стал плавательный бассейн 
«Чайка», в котором сейчас ведется 
реконструкция. Напомним, что 
работы проводятся на средства 
областного бюджета, ОАО «Урал-
электромедь» и бюджета КГО. За-
тем председатель правительства 
посетил строящийся детский сад. 
На этом объекте близится к завер-
шению устройство фундамента. 
Подрядчики обещают уже к фев-
ралю 2012 года закрыть тепловой 
контур здания. Работы ведутся в 
графике. 

– Хорошие подрядчики в Киров-
граде работают как на бассейне, так 
и на строительстве детского сада, 
– отметил областной премьер. – 
Развернута здесь и программа по 
жилью, которая будет реализовы-
ваться при помощи области.

По словам главы правитель-
ства области, Кировград –  
одно из муниципальных образо-
ваний области, где программы 
софинансирования работают на 

хорошем уровне. Многие пред-
приятия понимают, что развитие 
производства невозможно без 
квалифицированных кадров, без 
хорошего настроения у рабочих. 

– Такие холдинги, как УГМК, 
сегодня вкладывают средства не 
только в развитие своих пред-
приятий, но и поддерживают со-
циальную инфраструктуру, – ска-
зал Анатолий Леонидович. – 39 
миллионов рублей УГМК вы-
деляет на ремонт бассейна в 2012 
году. Участвуют в этой программе 
и область, и город. К 1 сентября 
2012 года мы бассейн должны за-
пустить. В 2011 году совместно с 
УГМК практически полностью 
заменено освещение в Кировгра-
де и поселках. Поставлены энер-
гоэффективные лампы с большим 
сроком эксплуатации. И сегодня,  
когда приезжаешь в Кировград, 
видишь обновленный, современ-
ный город, который становится 
моложе с каждым днем.

Наталья ГРУДИНА.

Вторая молодость 
кировграда

В рамках рабочей поездки 1 декабря кировградский городской 
округ посетил председатель правительства свердловской области 
анатолий гредин. анатолий леонидович вместе с главой кгО алек-
сандром Оськиным побывал на нескольких строительных объектах 
кировграда. 

В творчество открыли шлюз
ным главным инженером пред-
приятия. 

Есть и еще ряд нововведений в 
положение об инновационной 
деятельности, но, пожалуй, самое 
кардинальное в том, что введен 
порядок оценки предложений, 
определены группы видов инно-
ваций и диапазоны премирова-
ния авторов за предложения. На-
пример, самые важные иннова-
ции – технико-технологические. 
К слову, они – и самые высоко - 
оплачиваемые. 

Факт введения положения об 
инновационной деятельности от-
крыл шлюз в творчество, придал 
мощный импульс для новаторской 
мысли, для инициативы. Введен-
ные дополнения и изменения на-
правлены на то, чтобы упорядо-
чить эту работу. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

БЕз малОгО два года в ОаО 
«Уралэлектромедь» действует 
положение об инновационной 
деятельности.  и вот потребова-
лись новации самому этому до-
кументу – о них рассказывает 
заместитель начальника отдела 
труда и социальных вопросов 
Юрий горобец. 

Действующий документ зареко-
мендовал себя хорошо. Кроме эко-
номического эффекта для пред-
приятия, его заслуга еще и в том, 
что люди почувствовали интерес 
к творчеству, стали думать о том, 
где и что можно улучшить, усовер-
шенствовать, оптимизировать. 

Первый опыт реализации поло-
жения показал, что кое-что можно 
усовершенствовать и в нем самом.

В первую очередь, более четко 
прописали обязанности руково-
дителей – мастеров, начальников 
структурных единиц и подразде-
лений – в части  порядка оформ-

итоги ноября  
В ПрОШлОм месяце все цеха ОаО «Уралэлек-
тромедь» были загружены сырьем в полном 
объеме. Поступление сырья на предприятие 
за месяц составило 111,3% к плану, с начала 
года – 105,1%. 

В медеплавильном цехе был про-
изведен текущий ремонт на анод-
ной третьей печи. Выдача анодной 
меди первых трех марок составила 
100%. 

Цех электролиза меди ра-
ботал с хорошими технико-
экономическими показателями. 
Выдача катодов марки М00к соста-
вила 96,3%. Выход за месяц по току 
составил 95,5% при плане 93%, ма-
шинное время серий – 94,9% при 
плане 93%, выход анодных остат-
ков – 16,1% при плане 16,4%. 

Филиал «Сафьяновская медь» ра-
ботал стабильно. Содержание меди 
в руде составило 124,5% к плану, с 
начала года – 114,8%.

Филиал «Производство полиме-
таллов» был полностью обеспечен 
сырьем. Производство черновой 
меди марок МЧ 3, МЧ 4 и МЧ 5 
суммарно составило 98,1% против 
90,9% в ноябре прошлого года.

Объем перевозок – доставки сы-
рья и материалов в цеха и подраз-
деления предприятия, железно-
дорожного цеха составил 122,2%. 
Оплата за использование вагонов 
РЖД в ноябре – 57,4 тысячи ру-
блей.

Рубрику ведет  
заместитель начальника   

производственного отдела   
Вадим Паньшин. 

Первый матч начинает Владимир Колотушкин.

О развитии Кировграда Анатолию Гредину рассказывает Александр Оськин.
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конкурс

…этО УБЕдитЕльнО доказал 
финал конкурса «элЕмия», ко-
торый прошел 1 декабря в дк 
«металлург».

Напомню, конкурс проходил в 
три этапа. Победительницы отбо-
рочных туров должны были встре-
титься в финале. И вот, в минув-
ший четверг финалистки вышли 
на сцену, чтобы выяснить, кто из 
них заслуживает право называться 
самой-самой.

– Я думаю, вы – очень смелые 
женщины, – сказал, приветствуя 
конкурсанток, директор ОАО 
«Уралэлектромедь» Владимир 
Колотушкин. – Уверен, что в ходе 
конкурса у вас проявились неожи-
данные таланты. Может быть, 
конкурс изменит и вашу карьеру, и 
вашу судьбу.

По традиции состязания на-
чались с викторины. Участницы 
должны были продемонстриро-
вать знание коллективного дого-
вора, правил производственной 
безопасности и истории пред-

приятия. Почти все девушки не за-
думываясь, уверенно и без ошибок 
ответили на сложные вопросы. 

Видеоролики, которые под-
готовили умницы и красавицы к 
финалу, показали: свежих идей и 
красивых решений девушкам за-
нимать не приходится. Наталья 
Косогорова из управления авто-
матизации показала, насколько 
важно точно и качественно на-
страивать системы управления. А 
чего стоил мини-фильм Регины 
Саттаровой (ООО «Металлпак»), 
в котором она предстала в роли 
Хозяйки Медной горы. 

Следующий конкурс оказался 
посложнее. Девушкам необходи-
мо было среди знакомых запахов 
узнать аромат дерева элеми (тезки 
конкурса). Должно быть, волнение 
помешало большинству конкур-
санток с первого раза выполнить 
задание и узнать даже привычные 
ароматы апельсина и укропа. 

Но вот настало время конкурса 
«Две звезды». И уж тут участницы 
показали, кто на что способен. 

Важно, что все они выглядели на 
сцене ничуть не хуже, чем их пар-
тнеры – профессиональные тан-
цоры, исполнители и актеры.

Надежда Гараева (ХМЦ) бле-
стяще исполнила очень сложный 
романс, Марина Климович (отдел 
международных связей)рискнула 
исполнить сложную композицию 
Глории Гейнор, а Регина Саттарова 
словно белый мотылек, порхала в 
самбе. Канкан Юлии Халимулли-
ной (исследовательский центр) 
заставил зааплодировать самых 
строгих знатоков танца. По досто-
инству оценили зрители и жюри 
мини-шоу Натальи Косогоровой. 
Аплодисментами и благосклон-
ностью жюри были награждены 
и фокусы в исполнении Ольги 
Писклиной (ЖДЦ). Достойную 
конкуренцию ей составила другая 
представительница цеха, Владле-
на Лаврова, представшая в роли 
певицы-вамп. Много эмоций вы-
звал и дуэт из оперетты «Сильва», 
в котором роль Стаси исполнила 
Светлана Соковнина (УПР). 

Когда были подсчитаны баллы, 
оказалось, что разрыв  минимален. 
А убедительную победу одержала 
Марина Климович. Второй стала 
Владлена Лаврова, а третьей Ната-
лья Косогорова. Но без подарков 
и букетов не осталась ни одна из 
финалисток. 

Конечно, все первыми стать не 
могут. Но победа каждой из деву-
шек в другом. Они вышли на сце-
ну, показали, на что способны, до-
казали, что каждая из них самая-
самая. А это, наверное, в подобных 
конкурсах важнее всего.

Алла БАРАНОВА.

наши девушки самыесамые…

Конкурс «Секрет элеми». На сцене Марина Климович.

сПрашиВали – отВечаеМ

Откровенный разговор на острые темы…сОстОялся на прошлой не-
деле в дк «металлург». на во-
просы жителей Верхней Пыш-
мы ответили глава городского 
округа надежда мамаева и за-
меститель председателя Всмс 
галина артемьева. сегодня мы 
публикуем отчет об этом диа-
логе.

– Садоводы коллективных садов 
№110 и 115 (Серовский тракт) не-
однократно обращались с просьбой 
организовать рядом с садом офици-
альную остановку и сделать разъ-
ем в ограждении дороги, поскольку 
сады находятся на другой стороне 
от остановки.

– Организация пешеходных пе-
реходов в районе коллективных са-
дов на 19 км и 27 км автомобильной 
дороги «Екатеринбург – Нижний 
Тагил» регионального назначения 
регламентирована требованиями 
СНиП 2.05.02-85 «Автомобиль-
ные дороги», согласно которым 
интенсивность движения пеше-
ходов должна составлять не менее 
100 человек в час. Администрация 
вышла с инициативой по органи-
зации остановочных пунктов и пе-
шеходных переходов. В настоящее 
время вопрос решается в соответ-
ствующих инстанциях.

– Будет ли поставлен остановоч-
ный комплекс на автобусной оста-
новке у Дома ветеранов?

– Такой комплекс будет постро-
ен. Комиссия по перспективно-
му развитию выдала разрешение 
на строительство остановочного 
комплекса с продажей газетной 
продукции.

– По всему городу установлены 
киоски с названием «Полиция». В 
этих киосках никто никогда не ви-
дел ни одного сотрудника. Для чего 
они установлены?

–В соответствии с законом, по-
лицейские имеют право контро-
лировать ситуацию на территории 
как со стационарных пунктов, так 
и в составе мобильных экипажей. 
Стационарные пункты, которые 
вы назвали «киосками», использу-
ются во время проведения боль-
ших мероприятий  с массовым ско-
плением людей. А в повседневном 
режиме ситуацию контролируют 
мобильные экипажи.

– Велоспорт становится в по-
следние годы все популярнее. Но по 
всему городу нет ни одной велопар-
ковки. Ни у магазинов, ни у учреж-
дений негде оставить велосипед. 
Будут ли такие пункты организо-
ваны и когда?

– Велосипедные парковки есть 
у предприятий, которые заботят-
ся о своих работниках и клиентах. 

Нормативного акта, регламенти-
рующего оборудование велопар-
ковок, нет.

– Когда в Верхней Пышме будет 
построена баня?

– Под новую баню зарезервиро-
ван земельный участок в районе 
автостанции. По планам перспек-
тивного развития строительство 
намечено на 2017 год.

– Строительные организации вы-
рубили под свою застройку старые 
сосны (район ул. Уральских рабо-
чих). Сейчас идет вырубка гекта-
ров леса в районе «Горохового поля». 
И это несмотря на протесты жи-
телей. Неужели мэрия и «Единая 
Россия» бессильны заставить их 
восстановить погубленный лес на 
другом месте?

– Работы ведутся по генплану, 
утвержденному в советский пе-
риод. Для сноса ветхого жилья 
необходимо строить новые дома. 
Учитывая пожелания жителей, 
при разработке нового генераль-
ного плана будут сохранены суще-
ствующие зеленые зоны, а также 
планируется размещение новых 
скверов и парков.

– Когда будут ходить кольцевые 
автобусы в районе улицы Машино-
строителей?

– Прежде всего, необходимо 
построить новые дороги с учетом 
развития микрорайона, поскольку 
обеспечение автобусными марш-
рутами возможно только с раз-
витием городской транспортной 
инфраструктуры в целом. Мы еще 
три года назад вынуждены были 
ввести одностороннее движение 
по центральным улицам в связи с 
большой загруженностью.

– Если в ваших силах, то помо-
гите в ремонте тротуара по улице 
Петрова. Утопаем в грязи весной и 
осенью. Имеется в виду отрезок от 

воинской части до переулка Радуга, 
от Радуги до Петрова,1 и переход  
по светофору у мечети.

– В настоящее время разработана 
муниципальная целевая програм-
ма по строительству и ремонту до-
рог и тротуаров. Вам необходимо 
сделать заявку в управление город-
ским хозяйством администрации 
ГО, чтобы включить указанный 
вами отрезок в программу.

– Убедительно просим изменить 
маршрут автобуса №104 так, 
чтобы он курсировал в выходные и 
праздничные дни с заходом в Соко-
ловку. Можно ли пустить послед-
ний рейс хотя бы в 19.00, не в 17.20. 
Сегодня нам приходится бросать 
все и бежать на автобус в самый 
разгар работы. И еще: автобус за-
езжает в Соколовку до 1 октября, 
идти приходится пешком. Почему 
не считаются с нами? Кроме того, 
автобус №113 ходит с середины 
мая по 13 сентября, ходит для «га-
лочки». Пожалуйста, помогите. В 
стороне поселков Красное, Соколов-
ка находится 16 садов.

– В настоящее время по результа-
там мониторинга заезд 104 марш-
рута в выходные и праздничные 
дни экономически необоснован 
ввиду отсутствия пассажиров. Де-
ятельность ОАО «Автотранспорт» 
контролируется, расписание со-
ставлено и утверждено по резуль-
татам опыта работы для создания 
удобства всем категориям граждан,  
проживающих в поселках Крас-
ный, Соколовка. 113 маршрут от-
носится к сезонным и действует в 
период садоводческих работ.

– Ожидаются ли дополнитель- 
ные льготы труженикам тыла?

– Меры социальной поддержки 
труженикам тыла установлены в 
соответствии с областным законом 
№190 от 20.11.2004 г. «О социаль-

ной поддержке ветеранов Сверд-
ловской области». Закон вступил 
в силу с 01.01.2005 года в связи с 
передачей полномочий по этой 
категории субъектам РФ. Дан-
ным законом установлены меры 
социальной поддержки в виде со-
циальных пособий, компенсации, 
скидки на лекарства, бесплатного 
зубопротезирования. Пока проек-
тов и новых нормативных актов по 
указанной категории нет.

– Когда решится вопрос восста-
новления асфальтового покрытия 
после проведения ремонтов? Кто 
отслеживает эту работу? (Я имею 
в виду участок от ул.Лермонтова 
до хлебозавода, часть тротуара по 
ул.Ленина).

– На основании проектов вы-
дано разрешение на проведение 
земляных работ для строительства 
коммуникаций к Садовому-1. 
Восстановление дорог, тротуа-
ров и элементов благоустройства 
обязательно будет выполнено по 
окончании работ. Помимо это-
го на восстановительные работы 
действует пятилетняя гарантия 
производителя работ.

– Почему льготникам, живущим 
в частном секторе, даже тем, у 
кого установлены приборы учета, 
не платят компенсацию за газо-
снабжение в летний период?  

– Компенсацию за газ для приго-
товления пищи, в том числе в бал-
лонах в частном секторе, должны 
выплачивать ежемесячно вместе 
с другими коммунальными услу-
гами, компенсация за газ, потра-
ченный на отопительные цели, в 
соответствии с решением органов 
местного самоуправления, выпла-
чивается лишь за установленный 
отопительный сезон в ГО Верхняя 
Пышма с 15.09.2011 г. 

– Когда будут снесены деревян-

ные дома по ул. Чайковского, кото-
рые признаны аварийными?

– Впервые за много лет в 2011 
году начала по-настоящему ра-
ботать программа сноса ветхого 
жилья. Жители дома по улице 
Петрова, 34 в Верхней Пышме (10 
семей) переехали в новый дом по 
ул. Ленина, 101-а. Дома по ул. Чай-
ковского включены в программу 
сноса ветхого жилья. Дома по ул. 
Осипенко и Петрова в микрорай-
оне Восточном запланированы на 
2012-2013 годы по обследованию. 
Чтобы включить дом в программу 
сноса ветхого жилья, необходимо 
заключение комиссии о призна-
нии его ветхим.

– Вопрос от имени жителей 
дома по улице Мичурина, 4. Кре-
пежи у лоджий оголились и покры-
лись ржавчиной. Где гарантия, 
что они не оторвутся и не упадут  
все вниз?

– Балкон относится к имуществу 
собственника. Необходимо обра-
титься в управляющую компанию 
для обследования и принятия ре-
шения о целесообразности и сроч-
ности проведения ремонта.

– И еще: тот же дом, подъезд 7. 
В сильные морозы стояк с холод-
ной водой всегда замерзает и мы 
остаемся без воды на кухне. Не 
пора ли как-то утеплить этот  
стояк?

– Необходимо срочно обратить-
ся в управляющую компанию для 
принятия мер. Такого не должно 
быть!

– Когда уравняют всех пенсионе-
ров в льготах? 

– По всем пенсионерам,не 
имеющим какого-либо льготного 
статуса, вопрос о введении каких-
либо мер социальной поддержки 
может быть решен только на феде-
ральном уровне. 



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.

за  прогноз  погоды  ответственность  несет  гидрометеоцентр
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сПорт

культура

Открытый турнир проходил в 
четвертый раз. И, как и в прежние 
годы – весьма динамично, с само-
го утра и до позднего вечера. От-
борочные туры шли весь день. У 
детей и юниоров они быстро сме-
нялись финалами, а к 19 часам в 
категориях «Юниоры-2» и «Взрос-
лые + молодежь» определились  
лидеры. 

К этому времени верхнепыш-
минцы начали интенсивнее запол-
нять трибуны. Впереди их ожидал 
вечерний гала-концерт с участием 
лучших творческих и спортивных 
коллективов из Екатеринбурга. И, 
конечно, самое главное – финаль-
ные выступления лучших танцо-
ров.

Участников турнира и болель-
щиков поприветствовали глава ГО 
Верхняя Пышма Надежда Мамае-
ва и директор ОАО «Уралэлектро-
медь» Владимир Колотушкин.

Неустанно наблюдая за вальси-
рующими на паркете парами, мож-
но было мысленно перенестись на 
сказочный бал. А жаркие ритмы 
экспрессивного латино (самба, ча-
ча-ча, румба, пасодобль и джайв) 
под аранжировки узнаваемых и 
любимых музыкальных шедевров 
заряжали зрителей необыкновен-
ной энергетикой.

Клуб «Элем» на турнире пред-
ставляли 30 пар в разных возраст-
ных категориях.  Девять кубков 
– таков  результат выступления 

верхнепышминских танцоров на 
этих престижных соревнованиях.  
Среди чемпионов – Егор Линни-
ков и Елизавета Соловьева, Айрат 
Шарипов и Екатерина Трубачева, 
Александр Мучкин и Мария Бе-
ляева.

Наверняка каждый нашел среди 
танцевальных тандемов любимчи-
ков и искренне болел за них. Кто-
то следил за техникой исполнения 
движений, а кого-то заворожила 
легкость и непринужденность 
самого грациозного, красивого и 
даже романтичного вида спорта. 
Словом, турнир не оставил равно-
душным ни одного зрителя. 

Ну а самым трогательным мо-
ментом стало показательное вы-
ступление юных танцоров из 
клуба спортивного танца «Элем». 
Для малышей, сделавших первые 
шаги в мир танца, этот турнир стал 
дебютным. Как старательно они 
выполняли каждое движение, как 
волновались перед публикой! Хо-
чется верить, что вскоре они по-
лучат в награду не просто овации 
зрителей, а самые настоящие ме-
дали и кубки.

Кстати, в следующем году тур-
нир встретит свой первый юбилей. 
И организаторы надеются, что в 
рамках Кубка УГМК состоится 
одно из крупнейших первенств, 
что позволит сделать соревнова-
ния еще ярче и красочнее.

Алена ПЕТРОВА. 

танцевальная феерия
В минУВШЕЕ воскресенье главная арена дворца спорта Угмк пре-
вратилась в танцевальную площадку. Более трехсот пар, пред-
ставляющих 46 клубов из 18 городов россии, разыграли кубок Угмк 
по спортивным танцам.

Первые шаги в мире танца.

 «Жонглер»  
Георгия Габараева назван лучшим 

среди цирковых номеров.

глядя на них, трудно предста-
вить, что родной для этих арти-
стов стала сцена не профес-
сиональная, а любительская. 
настолько высоко мастерство 
лауреатов пятого фестиваля
конкурса эстрадного любитель-
ского искусства «стиль Угмк». 
галаконцерт с их участием 
прошел в Верхней Пышме 2 де-
кабря. 

В этот день Дворец культуры 
«Металлург» принял лучших из 
лучших – артистов, чьи имена уже 
не раз сверкали на звездном небо-
склоне УГМК, и тех, кто впервые 
получил высокую корпоративную 
награду.  

На сей раз в Верхнюю Пышму 
приехали самые интересные и са-
мобытные артисты учреждений 
культуры предприятий УГМК из 
Гая, Кемерово, Красноуральска, 
Ревды, Серова и Шадринска. По-
бедители подарили верхнепыш-
минцам настоящий культурный 
праздник, по уровню мастер-
ства нисколько не уступающий 
концертам звезд российской  
эстрады.

Символичным стало то, что в 
этом году фестиваль открылся пес-
ней в исполнении Тимура Вавилова 
из Ревды. Его отец – известный пе-
вец и артист Станислав Анатолье-
вич Вавилов – был одним из вдох-
новителей и инициаторов фести-

Бенефис  
стильных и талантливых

ВтОрОй этап детской спарта-
киады «здоровое поколение» 
собрал в минувшую пятницу 
во дворце спорта Угмк самых 
спортивных дошколят. 

В соревнованиях по легкой ат-
летике участвовали 19 команд 
практически из всех детских садов 
городского округа Верхняя Пыш-
ма. Организаторы для удобства 
разделили команды на три потока. 
Детишки по очереди бежали трид-
цатиметровку, прыгали в длину, ме-
тали мешочек весом 150 граммов.

Дошколята с таким рвением 
старались правильно выполнять 
задания, что эмоции зашкалива-
ли, и многие из ребят не успевали 
совладать с ними. То и дело судьи 
объявляли фальстарт. И тут на по-

мощь приходили наставники ма-
лышей – их воспитатели, а юные 
болельщики с родителями участ-
ников что было силы поддержи- 
вали с трибун своих друзей.

Как и в предыдущих соревнова-
ниях, по результатам легкоатле-
тической эстафеты определились 
команды-победители, которым 
вручили кубки, медали, дипломы 
и подарки. Итак, в общем зачете 
первое место заняли воспитан-
ники детского сада №47. Второе 
место – у детсада №43, третье – у 
ребят из 11-го садика. 

Но кроме лидеров среди команд 
судьи назвали имена победителей 
в личном первенстве. Так, напри-

мер, дальше всех – на 16 метров, 
метнул мешочек Максим Беляев 
(детский сад №17). Самой спор-
тивной оказалась Аня Краюхина 
(детский сад №43), занявшая в 
беге и метании призовые места, а 
по прыжкам в длину – первое. 

Спонсоры спартакиады – ОАО 
«Уралэлектромедь» – предоста-
вили для всех участников сладкие 
призы и, конечно, спортивную 
площадку, на которой не раз еще 
встретятся дошколята. А следую-
щее соревнование – по семейно-
му биатлону, состоится уже в сле-
дующем году на лыжне городского 
парка.

Алена ПЕТРОВА. 

валя-конкурса «Стиль УГМК». 
Выступления артистов чередо-

вались, словно сказочные узоры 
в калейдоскопе: такие же яркие, 
необычные. Как выразительно 
и проницательно звучали голоса 
Ларисы Баталовой из Шадрин-
ска, Валерия Будакова из Серова, 
Маргариты Архиповой и Юлии 
Рыбаковой из Верхней Пышмы… 
Необычайно трогательными ста-
ли выступления юных циркачей 
из Гая и Шадринска. А первые 
«Браво!» прозвучали из зала после 
танцевального номера народного 
ансамбля «Радуга» (Шадринск). 

Между концертными номерами 
проходили награждения победи-
телей и призеров в разных номина-
циях. Среди лауреатов фестиваля-
конкурса – коллективы Дворца 
культуры «Металлург». В этом 
году не было равных студии-цирку 
«Ревю» и солисту Георгию Габара-
еву с номером «Жонглер». Третье 
место среди танцевальных кол-
лективов заняла студия современ-
ной хореографии «Лаборатория 
свободного движения». Спецприз 
среди вокалистов заслуженно за-
воевала Юлия Рыбакова.

Алена ПЕТРОВА.       

на старте – юные легкоатлеты


